


EG-Konformitätserklärung
EC Declaration of Conformity

Nr. HOM_005

Wir erklären hiermit als Hersteller, dass die nachstehend beschriebene Einrichtung die Anforderungen der Richtlinie Nr. 1994/9/EG vom 23. März 1994 (bis 19. April 2016) und Richtlinie 2014/34/EU (ab 20. April 2016) für Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen erfüllt.

We as manufacturer hereby declare that the following described equipment is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation: Directive No. 94/9/EC of 23 March 1994 (until April 19th, 2016) and Directive 2014/34/EU (from April 20th, 2016).

Hersteller <i>Manufacturer</i>	Continental Automotive GmbH Heinrich-Hertz-Str. 45, 78052 Villingen-Schwenningen
Gerät <i>Equipment</i>	EG-Kontrollgerät MTCO 1324 EC recording equipment MTCO 1324
EG-Baumusterprüfbescheinigung <i>EC type examination certificate</i>	TÜV 02 ATEX 1850 X
Benannte Stelle <i>Notified body</i>	TÜV NORD CERT GmbH, Geschäftsstelle Hannover, Am TÜV 1, 30519 Hannover, CE 0044
Gerätezeichnung <i>Marking of the equipment</i>	 II3(2)G Ex nA [ib] IIC T6
Verwendete harmonisierte Normen <i>Used harmonized standards</i>	EN 60079-0:2006 EN 60079-11:2007 EN 60079-15:2005
Andere angewandte Richtlinien <i>Other used directives</i>	VO (EWG) Nr. 3821/85, ECE R10

VS-Villingen, den / the 2016-02-25

Continental Automotive GmbH

Winfried Rogenz
Head of HomologationName / Name
Funktion / functionUnterschrift
signatureDr. Harald Jordan
Head TTS Product and Project QualityName / Name
Funktion / functionUnterschrift
signature

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantie nach §443 BGB. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

This declaration certifies the conformity to the specified directives but does not imply any warranty for properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered in detail.